

16 Provinces

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Pauvreté...

Autorités et populations sensibilisées aux enjeux du fléau

K.A.D.

Mouila/Gabon

LE directeur général de la Statistique, Francis Thierry Tiwinot, a sensibilisé le vendredi 7 juillet 2017 à Mouila les autorités administratives, les élus locaux et les auxiliaires de commandement sur les enjeux de la pauvreté au Gabon. C'était en présence du secrétaire général de province, Jean Aimé Foula, (en lieu et place du gouverneur, Benjamin Nzigou), du secrétaire général de la préfecture de la Douya-Onoye, des préfets, maires, chefs de services provinciaux et de l'ensemble des auxiliaires de commandement de la commune.

Prenant la parole, le directeur général de la Statistique a annoncé que la réunion s'inscrivait dans le cadre de la communication et de la sensibilisation sur la tenue de la deuxième enquête gabonaise sur l'évaluation de la pauvreté. Il a rappelé



Le DG de l'Economie, Francis Thierry Tiwinot (à droite),...



... a sensibilisé les autorités locales...

qu'en 2000, le Gabon, à l'instar d'autres pays en développement, s'est engagé dans le processus d'élaboration du document de la réduction de la pauvreté (DSRP) afin de promouvoir, en République gabonaise, la croissance. Ce qui passe par une lutte acharnée contre ce fléau, en procédant notamment à l'identification de meilleures stratégies permettant d'y mettre un terme.

Parlant des objectifs, le DG a indiqué que l'enquête aura l'avantage de produire un nouveau



Photo : K.A.D.

... et les auxiliaires de commandement sur le bien-fondé de l'enquête.

profil de la pauvreté, en déterminant son seuil, ainsi que l'intensité et la

profondeur du phénomène. Elle devra aussi produire des coefficients

de pondération nécessaires à la mise en place d'un indice de consommation des ménages sur le plan national, fournir des données nécessaires à la mise en place d'un indice des prix à la consommation, élaborer des indicateurs de bien-être social des divers groupes socio-économiques de la population gabonaise, c'est-à-dire le niveau de vie des ménages. Elle fournira également des indicateurs sur l'accès, l'utilisation ou le niveau de satisfaction devant les services sociaux de base, des in-

dicateurs d'opinion sur la pauvreté et les conditions de vie des populations, qui sont finalement très pertinents pour la mise en œuvre du Plan stratégique Gabon émergent (PSGE).

Aussi, Francis Thierry Tiwinot a-t-il souligné que la sensibilisation des autorités administratives et locales et des populations est une phase très importante pour le bon déroulement de l'enquête, tout en indiquant que les médias seront mis à contribution pour permettre d'atteindre tous ces objectifs. Une équipe quittera Libreville pour séjourner dans la Ngounié afin de procéder au recensement des ménages économiquement faibles.

Il a donc invité les auxiliaires de commandement et les préfets à relayer le message auprès des populations, tout en facilitant le travail des agents recenseurs, qui n'a rien de politique.

... et jeux/Pari mutuel urbain du Gabon (PMUG)

Un nouveau parieur empoche plus de 10 millions de francs

K.A.D.

Mouila/Gabon

LE délégué commercial du Pari mutuel urbain du Gabon (PMUG) pour la province de la Ngounié, Hugues Nguema, a remis jeudi dernier, un chèque de 10 millions 088 600 francs à un nouveau gagnant de la course du 23 juin 2017. Alors qu'il y a à peine un mois, deux autres parieurs empochaient deux chèques d'un montant de 10 millions 627 100 francs chacun, soit un total de 21 millions 254 200 francs, pour avoir su aligner en

ordre les chevaux d'une course.

La cérémonie de remise du chèque au bénéficiaire s'est déroulée au siège du PMUG, à Mouila, le chef-lieu de la province de la Ngounié, en présence des agents de la structure. Félicitant et exhortant l'heureux gagnant à faire bon usage du chèque en posant des actes, le délégué commercial a estimé que "le mérite revient aussi aux vendeurs ou guichetiers dans les kiosques, pour s'être déjà appropriés les méthodes de recherches hippiques et qui conseillent de temps à autre les parieurs pour arriver à ce type de résultats".



Photo : K.A.D.

Le délégué commercial provincial du PMUG, tenant dans sa main le chèque de 10 millions de francs remis au gagnant.

En revanche, loin de lui l'idée de s'ériger en un gendarme derrière les gagnants, le PMU se charge, néanmoins, de leur prodiguer des

conseils, de sorte que les sommes obtenues soient le témoignage de cette entreprise qui œuvre pour le changement de la vie du parieur.

L'heureux gagnant, D. M.,

bien que vivant de petits métiers, dit avoir fait une mise de 1 500 francs, laquelle s'est soldée par un ticket gagnant, faisant de lui le seul "élu" dans la province, le 23 juin dernier. D'ailleurs, cette forte somme est une première pour ce dernier, qui n'a jamais dépassé le seuil de 400 000 francs de gain en jouant.

D'apparence timide, mais coiffé d'un chapeau de conducteur de tracteur, D. M. a assuré ne pas faire dans la précipitation pour dépenser ses sous. "Je vais d'abord réfléchir et planifier mes projets pour ne pas le regretter plus tard", a-t-il

déclaré, se méfiant de faire une publicité sur sa cagnotte.

Il y a à peine un mois, disions-nous, le même siège du PMUG à Mouila avait récompensé deux parieurs gagnants en leur remettant deux chèques de 10 millions 627 100 francs chacun, l'un résidant à Mouila et l'autre à Lémbamba, le chef-lieu du département de la Louésiwano. Au mois de mai de cette année également, un parieur de la ville de Fougamou, dans le département de Tsamba-Magotsi, recevait une cagnotte de plus de 50 millions..

Nyanga/Département de Mougoutsi/Tchibanga/Jeux/ (PMUG)

Il gagne 5 millions

M.M.

Tchibanga/Gabon

LE kiosque Pari mutuel urbain du Gabon (PMUG) situé à la gare routière de Tchibanga, a fait un heureux gagnant, le 14 juin dernier. En jouant dans l'ordre du

quinté, un parieur a décroché une somme de 5 millions 024 500 francs. L'heureux gagnant qui a reçu son chèque des mains du responsable commercial de la Nyanga, Nestor Bibang Bi Nkoghe, le 24 juin dernier, déclare vouloir monter une affaire avec



Photo : M.M.

Le parieur (à gauche), recevant son chèque.

cet argent. Le chef d'agence, Henri Ohou, présent à la cérémonie a d'ailleurs profité de cette tribune pour révéler que depuis l'implantation du PMUG dans la Nyanga, en 2016, un précédent parieur a déjà gagné la somme de 10 millions de francs.